

DELIK HUKUM

Bupati Pasaman Sabar AS Kunker ke Kecamatan Mapat Tunggul Selatan.

Syafrianto - PASAMAN.DELIKHUKUM.ID

Jun 14, 2024 - 22:26



Pasaman,- Ada beberapa agenda yang kita laksanakan hari ini, diantaranya acara donor darah sedunia di Puskesmas Silayang, safari Jum'at keliling di Pangian, Wisuda tahfiz di SD Pangian, pembagian BLT Dana Desa di jorong I Muaro, ungkap Bupati Sabar AS mengawali kata sambutannya, Jumat (14/62024).

Turut hadir beberapa OPD dalam acara tersebut, yakni Dinas Sosial, Dinas

Kesehatan, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan, DP3AP2KN, Dinas Pendidikan, Dinas PU, Dinas Pemberdayaan Masyarakat, Badan Kesbangpol, Dinas Kominfo dan Bagian Kesra Setda Kab. Pasaman.



Hari Donor Darah Sedunia adalah sebuah hari perayaan yang diperingati pada setiap 14 Juni dengan bertujuan untuk meningkatkan kesadaran terkait pentingnya produk darah yang aman untuk transfusi sekaligus berterima kasih kepada para sukarelawan pendonor darah. Kata Sabar AS.

Betapa banyak masyarakat kita yang kekurangan darah pada saat melakukan operasi di Rumah Sakit, donor darah dan trombosit diperlukan untuk membantu meringankan kekurangan tersebut dan memastikan prosedur medis yang menyelamatkan nyawa dapat berjalan tanpa penundaan. Untuk itu melalui momentum hari Donor Darah Sedunia ini, mari kita bersama sama mendonorkan darah atau trombosit guna membantu memastikan masyarakat menerima perawatan yang mereka butuhkan, himbau Sabar AS.

Lanjut kegiatan berikutnya, Bupati Sabar AS sempatkan diri jadi Khatib dan Imam pada sholat Jumat di Mesjid Baitur Rahman Jorong Pangian Nagari Muaro Sungai Lolo, melalui khotbah singkat beliau berwasiat dan mengingatkan masyarakat, selain terus berusaha, masyarakat juga diminta untuk selalu mendekatkan diri kepada Allah SWT, karena Allah lah sumber rezeki sesungguhnya, kata Sabar AS.



Al-Qur'an merupakan salah satu pedoman hidup sekaligus tuntunan bagi umat Islam, oleh karena itu Al-Qur'an harus senantiasa dibaca, dipelajari, dipahami maknanya dan dijadikan dasar dalam kehidupan sehari-hari. Gerakan bersama harus ditingkatkan, terus lakukan pembinaan terhadap anak-anak kita, bentuk kepribadian karakter qurani, bentuk generasi rabbani, generasi berakhlak dan generasi berprestasi, generasi yang unggul di masa depan dalam menghadapi pengaruh kenakalan remaja, penggunaan gadget, pengaruh narkoba, LGBT dan penyakit sosial lainnya," tambahnya.

Kemudian pada acara wisuda tahfiz SD N 04 Muaro Sungai Lolo Bupati Sabar AS mengatakan "Selaras dengan Gerakan Tahfiz, Gerakan magrib mengaji, Gerakan Subuh berjamaah dan toharoh masjid, Gerakan praktek pembiasaan berimtaq di sekolah. Menjadikan Pasaman sebagai daerah/perkampungan Alquran," semoga Pasaman menjadi negeri yang aman, negeri yang damai, baldatun thayyibatun wa rabbun ghofur.

Ia pun mengatakan bahwa kegiatan wisuda yang kita laksanakan ini, bukanlah akhir dari sebuah proses pembelajaran dan pendalaman Al-Qur'an, akan tetapi jadikan momentum ini sebagai langkah awal ananda semua untuk mentransferkan nilai-nilai luhur Al-Qur'an kepada sahabat dan teman bahkan keluarga kita yang belum benar-benar memahami isi kandungan Al-Qur'an dengan baik.



Makanya, dalam hal ini kata Sabar AS, kami sangat bangga kepada pengurus SD N 04 Muaro Sungai Lolo, karena melalui kerja keras dan tekadnya yang secara ikhlas dan istiqomah dapat membimbing para calon kader penjaga kemurnian Al-Quran ini tanpa kenal lelah, rela mengorbankan waktu, tenaga, pikiran dan bahkan material demi tujuan mulia ini. Tutup Sabar AS.

Selanjutnya, Bupati Sabar AS mengucapkan selamat kepada seluruh santriwan/santriwati peserta wisuda tahfiz yang diharapkan menjadi generasi unggul guna mewujudkan Pasaman yang lebih baik dan bermartabat.

"Semoga anak-anak kami yang ikut wisuda tahfiz ini, menjadi generasi qurani, generasi unggul, dan generasi yang taat kepada Allah SWT, aamiin ya rabbal 'alamin," ujarnya.

Kepala Sekolah SD N 04 Muaro Sungai Lolo Doni Nofrizal, S.Pd. SD. mengucapkan terima kasih atas kehadiran Bupati Sabar AS beserta rombongan dalam acara Wisuda Tahfiz murid SD N 04 Muaro Sungai Lolo dan beliau menyampaikan bahwa SD yang dia pimpin masih banyak terdapat kekurangan sarana dan prasarannya, diantaranya kekurangan labor sekolah, ruang guru dan mushalla sekolah.

Standar kelulusan SDN 04 Muaro Sungai Lolo disamping standar akademis juga harus hafiz minimal satu juz, kata Doni.

Lanjut kegiatan pembagian BLT di jorong I Muaro, Bupati Sabar AS mengatakan hari ini, Kita semua berkumpul disini dalam rangka melakukan penyerahan Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) yang diserahkan kepada keluarga penerima manfaat di jorong I Muaro Nagari Muaro Sungai Lolo Kecamatan Mapat Tunggul Selatan.

Untuk itu, Saya atas nama Pemerintah Daerah Kabupaten Pasaman, menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya serta ucapan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam penyaluran BLT-DD ini, khususnya Pemerintahan Nagari Muaro Sungai Lolo atas kerja keras saudara-saudara sekalian yang telah bekerja keras dengan tulus dan gigih dalam mewujudkan suksesnya penyaluran BLT-DD kepada masyarakat penerima. Ucap Sabar AS.

Pada waktu itu juga, Bupati Pasaman Sabar AS turut menyampaikan sejumlah program yang tengah dan akan dilanjutkan pembangunannya di Kabupaten Pasaman.

"Pembangunan itu berproses, butuh kesinambungan dan keberlanjutan. Jika program berganti akibat kebijakan berbeda oleh si pengambil kebijakan yang berbeda, maka program-program yang sudah dimulai, akan putus di tengah jalan dan tidak akan pernah tuntas," sebut Sabar AS.

"Program pendidikan gratis, kesehatan gratis, Pasaman Berimtaq, termasuk bantuan langsung tunai dana desa, adalah program yang berdampak langsung dan bermanfaat besar bagi masyarakat. Program ini akan kita teruskan ke depannya," katanya.

Kedepan tentu dukungan moril dan pikiran para Niniak Mamak sangat diperlukan dalam keberlanjutan pembangunan Pasaman," ujarnya.

Tenaga Ahli Pemberdayaan Masyarakat Kementrian Desa Fety Anggreini Dewi, SH., CPM. melaporkan jumlah keluarga penerima manfaat BLT-DD di Jorong I Muaro sebanyak 58 keluarga penerima manfaat. Dan total Dana Desa yang dialokasikan untuk dana BLT-DD tahun 2024 untuk Jorong I Muaro sebesar Rp. 104.400.000,- ucapnya.

Pada kesempatan yang sama Wali Nagari Muaro Sungai Lolo Ogi Arianto menjelaskan profil lengkap Nagari Muaro Sungai Lolo, mulai dari jumlah Jorong, data SDM, kondisi infrastruktur, data sarana dan prasarana pendukung kantor, jumlah penduduk, data fasilitas pendidikan dan keagamaan, serta sarana dan prasarana pelayanan kesehatan yang ada.

Beliau juga mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Pasaman, khususnya kepada Bupati Sabar AS yang telah melaksanakan berbagai Pembangunan di Nagari Muaro Sungai Lolo ucap Ogi yang akrab dipanggil dengan sapaannya.